

Deltamu, expert en fiabilité des mesures et éditeur de logiciel de gestion des instruments de mesure et calibrations, ouvre une filiale au Québec

Spécialiste de l'optimisation de la gestion des moyens de mesure pour l'industrie, Deltamu ouvre sa première filiale en Amérique du Nord et choisit de s'implanter au Canada dans la province de Québec à Granby. Objectif de cette création de filiale : proposer et développer une offre de formation et logiciel adaptée aux enjeux de transformation et de développement des compétences du territoire.

Fondée en France il y a 25 ans et présente également à Milan en Italie depuis 2016, Deltamu est devenu leader sur son marché. Avec la création de Deltamu Canada Inc. soutenu par BPI France et la région Auvergne Rhône Alpes, l'entreprise souhaite aujourd'hui poursuivre son développement international. L'installation d'un premier collaborateur sur place permet aussi à Deltamu de se rapprocher de ses clients québécois.

« Un accueil enthousiaste de notre offre ainsi que des échanges très prometteurs avec des industriels issus de différents secteurs d'activité tels que l'aéronautique, l'usinage, le médical mais aussi avec des acteurs comme Granby Industriel nous permettent déjà d'envisager de belles perspectives pour l'année à venir » explique Nuno Dos Reis, Directeur Général de Deltamu.



Nuno Dos Reis, Président Deltamu Canada et DG Deltamu, Eric Tessier, Directeur développement industriel chez Granby Industrie et Yoann Donat, Responsable du développement des affaires Deltamu Canada



Un savoir-faire avec une vraie valeur ajoutée, un enthousiasme réel des collaborateurs à s’implanter et se développer sur le territoire, des partenariats plus qu’encourageants avec des acteurs locaux... tous les ingrédients sont en effet réunis pour transformer ce lancement en succès !

Deltamu est un partenaire de référence et de confiance : le logiciel Optimu a déjà convaincu plusieurs milliers d’utilisateurs grâce au retour sur investissement généré par ses méthodes innovantes d’optimisation des périodicités de calibration. Une plateforme de formation numérique innovante est également disponible pour faciliter le développement des compétences des travailleurs autour des enjeux liés aux mesures dans l’entreprise. Cette expertise unique est reconnue mondialement. L’équipe de Deltamu s’investit en effet dans les comités de normalisation comme la refonte en cours de l’ISO 10012 – Systèmes de management de la mesure et participe régulièrement à des conférences internationales pour faire évoluer les pratiques.

Deltamu a ainsi à cœur de proposer des solutions orientées résultat avec de solides bénéfices pour les utilisateurs tels que la baisse des coûts en optimisant les périodicités d’étalonnage, la traçabilité garantie et le 0 papier en numérisant les documents dans un seul outil, la continuité de la chaîne numérique en connectant d’autres logiciels mais aussi l’attraction et la fidélisation des talents et de la main d’œuvre grâce à une offre de formation innovante.